

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

La Fabrik entre en campagne

Le tiers-lieu change de main et lance une campagne de financement participatif.



Les bénévoles et adhérents du tiers-lieu la Fabrik dans le Barik d'hiver, bistrot associatif de campagne. PHOTO. CO

Ce jour du 8 février à la Fabrik, c'était l'occasion des vœux pour 2025 et de présenter les projets à venir. Il flottait une odeur de crêpes faites spécialement pour l'occasion, c'était comme à la maison, les bulles de cidre pétillaient dans les verres et l'accueil chaleureux dégagait une douce ambiance familiale.

Mais il ne faut pas se fier aux apparences, car le tiers-lieu de Château-Bourdin est en pleine effervescence. Le lieu est en passe de changer de main. Jusqu'à maintenant, l'association les Fabrigants en était seulement la gestionnaire officielle depuis 2018.

« Bientôt, nous serons propriétaires des lieux »

Les quatre associés de la SCI, propriétaire des lieux, ont décidé de vendre. « L'acquisition doit intervenir très prochainement, annonce Anne-Lise Brouard, l'une des six coprésidentes. Dans ce projet, nous avons choisi de nous associer à la compagnie artistique La Dame de Cie. Bientôt, nous serons propriétaires des lieux. »

Pour rendre cet investissement ver-

tueux, un projet associatif est né qui conduit jusqu'en 2028. Ce nouvel horizon a boosté tous les adhérents bien décidés à se mobiliser pour que ce lieu devienne pérenne. « Pour cela, nous avons choisi de développer le projet de bistrot associatif de campagne en faisant graviter autour de lui toutes les activités du lieu » indique Anne-Lise.

La vision globale de l'association vise à favoriser les rencontres, soutenir la culture locale, promouvoir le faire ensemble via des ateliers participatifs, multiplier les locations de la salle associative de l'espace bar... « Un cœur associatif mais aussi un cœur de village pour y rencontrer ses voisins, faire une belote ou participer à diverses activités » reprend Anne-Lise.

Le projet est déjà sur les rails, ce bar d'hiver a vu le jour en six jours. Opérationnel depuis début janvier on peut prendre son petit verre et papoter au chaud. « Ce n'est qu'un début, les projets ne manquent pas, reprend Malène Pacault, co-présidente. On aimerait équiper nos deux bars de matériel pro, proposer une offre culturelle avec une logistique de

son et de lumière qui nous appartiendrait. On aimerait aussi améliorer l'entretien et le fonctionnement des ateliers partagés. Continuer à développer notre salle associative. »

Pour financer ces initiatives, La Fabrik vient d'être sélectionnée pour un appel à projet. Ce qui lui permet de lancer une campagne de financement participatif.

REPÈRES

« À vos claviers ! »

« On vous donne rendez-vous à partir du 19 mars et jusqu'au 5 mai sur j'adoptunprojet.com, pour le projet « Barik - Bistrot associatif de campagne » annoncent Malène et Anne-Lise. La Région Nouvelle-Aquitaine a mis en place le dispositif d'abondement participatif, un euro versé par le citoyen, c'est un euro supplémentaire versé par la Région, alors on compte sur vous, à vos claviers ! »